



Rusia verifica informes sobre cientos de civiles muertos en Kursk

Description

(Moscú) Rusia dispone de datos sobre cientos de civiles asesinados por las tropas ucranianas en Sudzha, Kursk, pero que requieren confirmación, informó hoy el embajador especial para los crímenes de Kiev, Rodión Miróshnik.

«Hay datos sobre cientos de personas que murieron mientras este territorio estaba bajo el control de las formaciones armadas ucranianas. Todos estos datos deben ser confirmados por investigaciones adicionales», dijo Miróshnik en declaraciones este domingo a la prensa.

El diplomático comentó que los residentes locales señalaron los lugares con fosas comunes, y debe realizarse una exhumación adecuada que establezca la naturaleza violenta de la muerte y la identificación de los autores que se encontraban en ese momento en Sudzha, añadió.

Igualmente aseguró que esos hechos serán presentados a la comunidad mundial y se celebrarán actos pertinentes en plataformas internacionales.

Este sábado, el jefe del Estado Mayor General de las Fuerzas Armadas de Rusia, Valeri Gerásimov, informó al presidente ruso, Vladimir Putin, sobre la finalización de la operación para liberar la región de Kursk de los militantes ucranianos.

El pasado 6 de agosto, las tropas ucranianas iniciaron una incursión armada en la provincia rusa de Kursk y ocuparon varias áreas, lo que provocó el desplazamiento de más de cien mil civiles, y desde el día 9 de ese mismo mes, la región vivía una situación de emergencia de nivel federal.

Putin prometió en aquel entonces «una digna respuesta» a la provocación de Kiev, al que acusó de disparar indiscriminadamente contra instalaciones civiles, y reafirmó que Rusia logrará todos los objetivos de su operación militar especial en Ucrania.

El Maipo/PL

Date Created

Abril 2025